
 

Prot. 32_12/O.S./SATORSA 

Roma, 28/10/13 

          

                                                                                                Personale e Organizzazione TRENITALIA 

                                                                                                Dott. Buonanni 

 

                                                                                                RI e Costo del Lavoro 

                                                                                                Dott. Pagani 

 

                                                                                                           

 

OGGETTO: esternalizzazioni di attività. 

 
La scrivente è a segnalarvi, ancora una volta, le continue esternalizzazioni che avvengono 

sistematicamente sul territorio Nazionale, in netta contrapposizione di quanto più volte rassicuratoci e 

ratificato da verbali e dal recente CCNL. 

Negli ultimi incontri e dai dati che ci avete fornito, notiamo una leggera inversione di tendenza per il 

2013 che ci lasciava ben sperare per gli anni successivi, ma dai dati sul territorio e dalle indicazioni 

ricevute  ciò non sta avvenendo e anzi continuiamo a verificare che avvengono  esternalizzazioni di 

attività pregiate coinvolgendo il personale che viene, sempre più, relegato ad altre attività non di 

“core”. 

Non è possibile accettare la logica che per mancanza di personale si esternalizzano le attività. 

Siamo estremamente preoccupati da questo atteggiamento aziendale che sui tavoli di trattativa 

Nazionali, ci da delle indicazioni in netta contrapposizione di ciò che accade effettivamente sul 

territorio. 

Inoltre, siamo ancora in attesa di risposte su alcune questioni ribadite durante le trattative nazionali 

quali il ripristino dell’ accordo del 2005 per alcune realtà, il mancato pagamento delle funzioni 

superiori per il personale che viene impiegato in posti vacanti, sulla questione dei coordinatori ecc. 

La scrivente chiede il ripristino delle attività sottratte al personale ferroviario e nel contempo chiede 

una convocazione in merito per discutere delle problematiche suesposte. 

 

Distinti saluti. 
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